
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月１日（火） 

受講者数 １３名 

（講師含む） 

○実践交流の部分が、とても勉強になりました。最後の具体的な学習計画方法のお話はとてもよ

かったです。もっと勉強しなければ…と思いました。 

○各校の先生方と交流する時間を取っていただいたので、悩みの共有や参考になる意見をたくさ

んいただけました。これからの実践でいかしていきたいと思います。 

○現場の生の意見（悩み等）を聞くことができ、それに対しての具体的な解決法（学習計画方法）

を示していただけたこと。 

○講師の先生の講義がとても面白く、課題の設定の仕方など計画を立てる上で悩みそうな部分も

わかりやすく教えていただきました。資料を大切に持ち帰って今後役立てて行きたいと思いま

す。 

○系統立てた計画も必要だが、身近な問題をスタートとして学習を進めることの大切さが再確認で

きました 

受講者の方々の声 

丸谷 明彦 先生 

（余市町立大川小学校） 

鹿毛 貴之 先生 

（ニセコ町立ニセコ小学校） 

渥美 伸彦 氏 

（北海道立教育研究所 研究研修主事） 


